
  

 

 

■愛知県議会令和元年９月定例会開会 
市議選終盤の９月 20 日に開会した９月定例会の上程議

案は、ジブリパーク開業に向けた公園整備の基本設計等に

0.75 億円、SDGｓ未来都市あいちの推進に 0.14 億円(新規)、

介護事業所の ICT 機器の導入支援に 0.52 億円(新規)、スタ

ートアップ企業を支援するための拠点整備に 0.24 億円(外に債

務負担行為 0.94 億円)、ロボカップジャパンオープン 2020 愛

知の開催に0.38億円(新規)、豚コレラの緊急対策に38.98

億円(外に債務負担行為12.7億円)など一般会計補正予算127.85

億円に加え特別・企業会計の合計は 132.26 億円です。条

例関係は 16 件、女子ゴルフの塩谷プロの教育委員会委員

への人事案件などその他の議案 8 件です。 

■稲沢市議会議員選挙地域別当選者 

 9 月 15 日告示、22 日に執行された市議会議員選挙には、現職 18 人、元職 4 人(うち市長選出

馬の候補は 2 人)、新人 12 人(うち勇退等の後継候補は 6 人)の３4 人が立候補し激戦となりました

が投票率は 51.06％でした。前回同様上位 8 人が 2,000 票を超える中、当選ラインは前回より千

票ほど下がり 1,400 票前後でした。当選者のうち現職は 16 人で現職 2 人が落選、元職 3 人は市長

選を戦った 2 人に加え共産党の元職が返り咲き(但し共産党は現有 2 議席が 1 に)、新人 7 人(うち

後継候補 4 人)です。落選 8 人は現職 2、元職 1、新人 5 です。地区別では稲沢市民センター地区が

4 人、小正 2 人(1 減)、下津 3 人(1 増)、明治 1 人、千代田 1 人、大里西 2 人、大里東 3 人、祖父江

支所 7 人(1 増)、平和支所 3 人(1 減)で定数の 26 人となります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

稲沢約 2万 5千人 
③野々部尚昭７期 

⑭遠藤 明４期(国民) 

⑰木全信明３期 

⑲大津丈敏３期 

 

明治約 1万 3千人 

④杉山太希１期 

 

 

 
 

遠藤市議  木全市議 

小正約 2万 2千人 

①星野俊次５期 

⑫六鹿順二４期 
 
       祝！TOP 当選 星野市議 

下津約 1万 1千人 

⑥岡野次男１期 

⑧杤本敏子５期(公明) 

⑳東野靖道３期 

岡野市議 

                            下津 

                          小正                      

祖父江       明治      稲沢 

                                 大里東                        

                       大里西 

               千代田 

        平和 

 
 

大里東約 1万 1千人 

⑦加藤孝秋３期(公明) 

⑨近藤治夫１期 

㉕長屋宗正５期 

 
平和約 1万 3千人 

⑮平野賀洋子１期 

㉒出口勝実５期 

㉖服部 猛５期 

 

大里西約 1万 2千人 

⑩北村太郎１期 

⑪木村喜信４期 

千代田約 8千人 

⑤服部礼美香２期 
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●展示面積6万㎡延床面積9万㎡国内4番目の規模のアイチ・スカイ・エキスポ OPEN！ 

 

祖父江約 2万 1千人 
②志智 央２期 

⑬津田敏樹２期 

⑯冨田和音１期 

⑱網倉信太郎４期 

㉑吉川隆之３期 

㉓黒田哲生１期 

㉔曽我部博隆４期(共産) 
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■稲沢市議会議員選挙投票率（投票所別、投票率順、期日前含まず） 

前々回の平成 23 年の投票率は 56.80％と 60％を割り

込み、前回の平成 27 年は 54.44％、今回も残念ながら低

落傾向は止まらず 51.06％でした。22 日の投票日当日の投

票所における投票率が前回の 44.38％に対し今回は

38.52％、期日前投票率は 12.54％と前回よりも 2.48 ポ

イント上昇しています。期日前を含まない投票所別では、祖

父江地区の長岡、山崎、丸甲と大里西、稲沢北がトップ 5 で

す。前回 4 位の緑町は大きく投票率が下がりました。 

●産業イノベーション推進特別委員会 

抗がん剤治療を終えて退院しての最

初の公務は、委員長を拝命している産業

イノベーション推進特別委員会で杉材に

よる合板製作機械を開発した(株)名南製

作所の県内調査と「AI,Iot を始めとする最

先端技術に係る世界の状況」と題し参考

人招致による委員会を開催しました。 

●ウルフドッグス名古屋 西尾張後援会設立総会 

バレーボールＶリーグの豊田合成トレ

フェルサがウルフドッグス名古屋(マスコットは

ウルドくん)に改称して西尾張地区後援会が

設立され、会長に松岡平和町商工会会

長が、副会長には豊田合成からお迎えし

ている稲沢商工会議所財津副会頭はじ

め関係商工会会長が就任されました。 

●連合愛知尾張南地協ファミリー大ボウリング大会 

連合愛知尾張南地域協議会稲沢地区

連絡会のファミリー大ボウリング大会が

開催され、鈴木もご挨拶させて頂き鈴木

忠南地協代表(豊田合成労組委員長)とW

鈴木による始球式に！鈴木はコケてしま

いましたが、鈴木代表が見事ストライクで

稲沢ＧＢから全員にドリンクを頂きました。 

●福祉医療委員会県内調査 in 明治愛知工場 

福祉医療委員会の県内調査が平和三

宅工業団地の中核企業として入居頂いた

株式会社明治愛知工場で行われ地元議

員として歓迎のご挨拶をしました。明治愛

知工場は見学施設の明治なるほどファク

トリー愛知をイベント時に解放頂くなど地

域密着の社会貢献もしています。 

●令和元年度稲沢市敬老式 

令和最初の稲沢市敬老式が盛大に開

催され、鈴木は地元県議を代表して健康

長寿、交通安全、防犯(特殊詐欺)などを

お願いすると共に戦後の混乱期を乗越え

高度経済成長を達成し成熟社会を築きお

守り頂いたことに感謝の祝辞を述べさせ

て頂きました。 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

千葉県の大停電は初期の正確な被害状況の                      把握に問題があったようです

が技能五輪国際大会の招致も落選を繰返していたフランス優位の指摘もあり冷静な判断が…。次回国際大会やトリエンナ

ーレなど感情ではない冷静な対応を望みます。未来へつづくまちづくりへ 一生懸命働きます。 愛知県議会議員 鈴木じゅん 

10 月 2 日愛知県戦没者追悼式 

市議会会派結成届締切 

11 日市議会臨時会 

12 日サンドフェスタ in サリオパーク祖父江 

19 日稲沢まつり祈願祭・開場式 

稲沢市議会 9 月定例会の閉会日に鈴

木も傍聴させて頂き今期で勇退される

魚住明議員、杉山茂和議員、平野寛和

議員、川合正剛議員、渡辺幸保議員に

お礼のご挨拶をさせて頂きました。 

今回の投票率 

前回平成 27 年の投票率 

●魚住副議長と正副議長室にて 

投票ありがとうございました。 


